

## Neues aus dem Spatzennest

Die Tage werden kürzer, der Wind ist kühler aber es liegt eine große Erwartung in der Luft. Der Advent beginnt. Bei allen Kindern spüren wir eine Freude, eine Hoffnung, eine große Erwartung. Im Kindergarten ist es die Zeit des Bastelns und der Heimlichkeit. Jedes Kind möchte ein Geschenk für seine Eltern basteln. Aber es ist so schwer es nicht zu verraten. Auch dürfen die Eltern es nicht sehen, wenn sie an die Zimmertür kommen. Aber Advent ist noch viel mehr. Der Engel verkündet Maria, dass sie Gottes Sohn empfangen wird und sie soll ihn Jesus nennen. Gott kommt zu den Menschen, der Sohn des Höchsten kommt auf diese Welt und für Maria und Josef beginnt eine aufregende und beschwerliche Zeit. Die Kinder lieben diese Geschichten aus der Bibel. Wir erleben mit den Kindern



den Krippenweg und hören jeden Tag ein Stück mehr davon. Damit sich die Kinder dies alles besser vorstellen können legen wir Bodenbilder und es kommt immer mehr dazu .Bis wir kurz vor Weihnachten an der Krippe ankommen. Jedes Jahr besucht uns auch der Nikolaus und bringt für jede Gruppe Geschenke mit .Das ist immer ein Jubel wenn die Kinder diese am nächsten Tag im Morgenkreis auspacken können. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an unseren Förderverein, der die Kosten dafür übernimmt. Am Nikolaustag gibt

einen Adventsmarkt in unserem Kindergarten mit Bratwürsten, Kinderpunsch und Glühwein. Jedes Jahr freuen wir uns über die Bläser dieser Gemeinde die uns wundervolle Advents.- und Weihnachtslieder spielen. Ein ganz herzliches Dankeschön dafür.

Wir wünschen Ihnen allen eine gesegnete und besinnliche Adventszeit.

Liebe Grüße aus dem Spatzennest